

# Holzklettergerüst für den Schulhof

## Grundschule Am Jacobitor schafft neues Spielgerät an.

**Osterode.** Über eine neue Attraktion auf dem Schulhof können sich die Kinder der Grundschule Am Jacobitor freuen. Während eines Schulfestes wurde das kürzlich installierte große Holzklettergerüst offiziell vorgestellt.

Schulleiterin Nadine Sengstack-Küster bedankte sich bei den vielen Sponsoren, die dazu beigetragen hatten, dass das heiß ersehnte Spielgerät angeschafft werden konnte, sowie bei der Stadt Osterode, die den Aufbau unterstützt hatte.

Im Namen des Fördervereins der Schule, der ebenfalls seinen Teil beigesteuert hatte, würdigte

die Vorsitzende Corinna Schulz zudem das Engagement von Lehrern, Eltern und Kindern. Sie hatten durch diverse Aktionen Spenden gesammelt. Im Namen der Schüler sprachen einige Mädchen und Jungen allen Unterstützern ihren Dank aus.

Während des Schulfestes präsentierten die Grundschüler außerdem die Ergebnisse ihrer Projektwoche, die sich rund um die Themen Bewegung und Gesundheit gedreht hatte, in Form von Aufführungen, Ausstellungen und Mitmach-Aktionen und fanden dafür ein großes Publikum. Einen kleinen Wermutstropfen gab es

dennoch: Da die Mindestdruckfestigkeit des Betons unter dem Klettergerüst noch nicht erreicht war, konnte das Gerät noch nicht eingeweiht werden. Ausprobieren können die Kinder ihre neue Attraktion erst in einer Woche, mussten sich also in Geduld üben. Als Sponsoren beteiligten sich die Alten Pankgrafen, Sparkassenstiftung, Harz Energie, Piller Group, KKT Fröhlich, Kindersportstiftung, Klawonn & Lüer, Paul Schönfelder, Firma Martin Christ, Radio Kallert, die Volksbank, Lions Club und das Hexentrail-Team „Funkelnde Feiglinge“.



Vertreter der Sponsoren mit Schülern sowie Schulleiterin Nadine Sengstack-Küster (Zweite von rechts) und Fördervereinsvorsitzender Corinna Schulz (rechts) vor dem Klettergerüst.

Foto: Kerstin Pfeffer-Schleicher